

NOTA DE PRENSA

"BATALLÓN DE COSTURA" CONTRA EL COVID 19

Un grupo de voluntarios reclutado por la Asociación de Vecinos Don Miguel de Unamuno, del municipio abulense de Santa María del Cubillo (314 habitantes), trabaja en sus domicilios para dotar de gorros protectores al personal de centros sanitarios.

Santa María del Cubillo (Ávila), 1 de abril de 2020.- En palabras del secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, el mundo vive una «situación bélica» global. Y en esta guerra sin cuartel para combatir una pandemia que ha sacudido, nunca mejor dicho, nuestra forma de vida, el frente interno o doméstico —el que no se desarrolla en la primeria línea del frente—, juega también, como en otras guerras, su importante papel.

La principal y más importante misión de la población es seguir las normas de confinamiento e higiene, y evitar crear situaciones que compliquen la respuesta: saturar innecesariamente los servicios sanitarios, alterar la convivencia o un insolidario acaparamiento de bienes que pone en riesgo la cadena de suministros e impide su uso por parte de quienes verdaderamente los necesitan. Pero hay otros medios para arrimar el hombro desde casa y, a la vez, combatir la impotencia de una población que horrorizada asiste, día a día, al recuento de contagiados y fallecidos. Como es el caso de los voluntarios que han acudido a la llamada de esta Asociación para la confección de gorros de protección para personal sanitario. Han reclutado una docena de costureras y costureros que trabajan a destajo, aunque no sólo participan quienes cuentan con máquinas de coser, también hay quien aporta las telas, las corta, lava o plancha, sin diferencias de sexo ni edad.





Se cose en una misma casa por turnos, sin diferencias de edad ni sexo. Otros aportan telas, cortan, lavan o planchan.



Esta y otras iniciativas similares tienen su origen en el mensaje del personal sanitario del Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de la capital abulense, solicitando todo tipo de equipamiento sanitario. La voz de auxilio se difundió inmediatamente por las redes, plagadas estos días de malos consejos y bulos alarmistas, pero también de llamamientos solidarios. Mercedes, costurera y propietaria en Ávila del comercio de telas "La Casa de las Labores", publicó en Facebook un



ASOCIACIÓN DE VECINOS DON MIGUEL DE UNAMUNO - SANTA MARÍA DEL CUBILLO (ÁVILA)

<u>video</u> con medidas e instrucciones de confección (debe tratarse de algodón 100% o con 50% de poliéster), que ya ha sido replicado en varios sitios de <u>Youtube</u>.

Toda la cadena de producción se realiza en casa, respetando el aislamiento, y la AA.VV. se coordinada con Protección Civil, en lo que respecta a la selección de materiales idóneos, la retirada y distribución del material producido. «Es importante que toda actuación sea coordinada con las autoridades, de lo contrario se corre el riesgo de acometer acciones inútiles, e incluso contraproducentes». Fue el caso de varios intentos anteriores de confección doméstica de mascarillas, que debió desecharse por no tratarse de material homologado.

Los voluntarios —socios y otros vecinos reclutados por la AA.VV.—, confeccionaron en 3 días 367 gorros que se entregaron el pasado domingo a la Delegación Territorial de la Junta, en Ávila, y continúan la producción con intención de proveer también al Hospital de Segovia. Así aportan su granito de arena estos ciudadanos que se autodenominan «Batallón de Costura». Ayudan al esfuerzo de guerra, a la vez que se sienten útiles, acompañantes y acompañados en la soledad del confinamiento.



Nuestros héroes de la primera línea, destinatarios del equipamiento, agradecen el trabajo de los voluntarios

Contacto AA.VV. <u>aavv.miguelunamuno@gmail.com</u> Telfs. 661528155/655 83 87 99